

Ausstellung

# „Behind the Picture – Gesichter mit Geschichten“

Die Flüchtlingshilfe präsentiert seit Jahresbeginn in Plakaten und Zeitungsanzeigen Geschichten über zugewanderte und einheimische Menschen in Sprockhövel. Bei einer Wanderausstellung und im Internet unter [www.behind-the-picture.de](http://www.behind-the-picture.de) sind zusätzlich Texte und Videos zu den auf den Plakaten vorgestellten Menschen zu sehen. Die Ausstellung gibt in komprimierter Form Informationen über die Menschen von den Plakatwänden. Außerdem sind Kurzfassungen der Interviews über Videostationen zu sehen.

noch bis zum 2. Oktober

in der Sparkasse Niedersprockhövel

danach bis zum 12. Oktober

im Museum der Henrichshütte Hattingen